



Investigadores de Suecia anunciaron que los hombres gays y las mujeres heterosexuales comparten ciertas características en la zona del cerebro responsable de las emociones, y destacaron el posible fundamento biológico de la sexualidad. Sin embargo, indicaron que las observaciones no pueden atribuirse fácilmente a la conducta. "Aún es una pregunta abierta si esos rasgos cerebrales estarían relacionados con procesos fijados durante el desarrollo fetal o pos-

natal", agregaron. Arriba se muestran imágenes de resonancia magnética que grafican las similitudes descritas en el estudio. Las siglas HeM corresponden a hombres heterosexuales y las HeW a mujeres heterosexuales; mientras HoM y HoW, a hombres y mujeres homosexuales, respectivamente. ■ Foto tomada en www.pnas.org